



かけはし

総社市立山手小学校
校長室だより 第13号
H30. 12. 14

広がれ！山手っ子の なかよしの輪！



人権週間中、なかよし遊びを行いました。「山手っ子みんなが仲良くなれるように」というめあてのもと、6年生が中心となって遊びをリードし、縦割り班

と一緒に楽しく遊びました。運動場に、笑顔の花が咲いたようでした。



他にも、人権標語、「きらりカード」の取り組みをしています。がんばっている友だち、親切にしてくれた友だち、優しく思いやってくれた上級生などへ「ありがとう」の気持ちや「すてきだね。」「うれしかったよ。」という気持ちを伝えています。



声高らかに盛り上がる あいさつ運動



あいさつをがんばろうという子が一段と増えてきました。山手小学校の朝の登校時には、力強く、気持ちよい子どもたちのあいさつの声が響き渡っています。今月は、4年生や5年生がボランティアで赤レンガに立って、登校してくる仲間を元気のよいあいさつで迎えています。

人を大切に思う「あいさつ」、子どもたちの「生きる力」に重要な「あいさつ」。これからも毎日続けていきます。



学校だより「かけはし」は、山手小学校のホームページへも掲載されます。